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平成 26 年度第 4 回東久留米市市民環境会議 会議録 

会 議 名 平成 26 年度第 4 回東久留米市市民環境会議 

日  時 平成 27 年 1 月 28 日（水） 19 時 00 分～21 時 00 分 

会  場 東久留米市役所 7 階 702 会議室 

出 席 者 出席委員数 10 名 欠席委員数 5 名 

出席職員 環境政策課長 同主査（政策調整担当・みどりと公園担当）同主事（政策調整担当） 

会  議 

1．報告事項 ①平成 26 年度第 3 回市民環境会議会議録（案）について  ②環境政策課からの報告 

       ③各部会からの報告  

2．議  題 ①第 19 回環境フェスティバルへの出展について ②その他 

配布資料 

資料 1 平成 26年度第 3回市民環境会議会議録（案） 

資料 2 環境フェスティバル出展にあたって 

資料 3 環境基本計画策定スケジュール 

資料 4 これまでの環境基本計画検討部会検討経過について 

当 日 水とみどり部会報告 

当 日 くらし部会活動報告 

会議の内容 

１．報告事項 

 ①平成 26 年度第 3 回市民環境会議会議録（案）について … 了承された。 

 ②環境政策課からの報告 

 ・課長からの報告／12 月議会について報告があった。4 月の組織改正においては環境部が環境安全部と

なり防災防犯課を取り込むことになる予定。また、シティセールスを担当する係ができる予定。 

・環境シンポジウムについて／参加者は 75名程度で、好評であった。講演の中で地下水について、公水

も私水の内であると言うお話しがあった。 

・ホタルの自生について／市では、生物多様性の保全の観点から、河川の環境基準や他の生物への影響

のない範囲内において支援するものとする。 

・湧水等の保護と回復に関する条例についての請願について／市側の見解としては改正の必要はないと

考えているが、建設委員会では可決、12月議会では継続審議となった。 

・予算内示について／平成 27年度予算の庁内での内示があった。環境基本計画改定支援委託、長寿命化

計画策定支援委託、緑地保全計画策定支援委託等が計上されている。 

・南町都営住宅東側に新しく開園した公園が東京都から市へ移管される。 

・環境ウオッチングについて／2 月 15 日（日）に「冬の渡り鳥観察会」、3 月 12 日（木）に「エコクッ

キングとエネルギー施設見学」を実施する予定。 

・グリーンカーテンコンテストについて／予算を要求したが確保出来なかったため、くらし部会主導で

可能な範囲内で実施する予定。 

・平成 25 年度版かんきょう東久留米について／平成 25 年度版かんきょう東久留米を 3 月上旬の各部会

の際に委員へ配布する予定。 

・環境基本計画検討部会の進捗状況について／資料 3、4 に沿って報告があった。2 月(又は 3 月上旬)に

は骨子が決まる予定で、その間、全体会がないため、前回 4月 25日付けで提出した意見以外にご意見

がある場合は、部会で集約して環境基本計画検討部会委員から発言していただくこととした。なお、
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前回の意見は、集約されたものを検討部会へ出した。 

③各部会からの報告 

  ・水とみどり部会 

    当日配布資料「水とみどり部会報告」に沿って報告があった。 

  ・くらし部会 

当日配布資料「くらし部会活動報告」に沿って報告があった。 

  ・環境学習部会 

    1 月 18 日（日）に麦わら細工を実施した。来年度は、しそジュース体験を 4 月 26 日、6 月 21 日

に開催予定。南沢の農家の方に協力をお願いしている。 

環境フェスティバルのパネル巡回展は、企画はよかったが、各地域センターでの準備、当日の設

営などが大変だった。 

２．議題 

 ①第１９回環境フェスティバルへの出展について 

   環境政策課より、資料 2 に沿って説明をした。今回は 2 階を休憩スペースとし、1 階でパネル展示

等を行う。また、ホールは、空飛ぶ鳥の折り紙やヒンメリなどの体験コーナーとして活用する予定。

今までホールで行っていたポスターコンクールの表彰式はピアノの置いてあるステージで行う方向で

検討している。 

委員より、市民環境会議のパネル展示場所について、3 部会が一か所で行えるようにして貰いたいと

の要望があった。出展申込書は 3 部会と全体で合計 4 枚提出することとした。 

 ②その他 

   委員より、かんきょう東久留米について、「計画の進捗管理のツールであるのに 1 年経たないとデー

タが出でこないので、これを活用して進捗管理するのは困難ではないか」、「境政策課所管のものしか

掲載されておらず、対象が網羅されていない」、「経年変化にも意識を向けて、内容に反映してほしい」

との意見があった。環境政策課より、可能な部分から改善していきたいと回答した。 

第５期委員の募集に向けて、委員より「委員の高齢化が進み、人数も減少してきているため、若返

りや委員数の増加に向けて、募集の方法を工夫するべき」との意見があり、環境政策課より募集方法

を検討すると回答した。 

 

次回の会議について … 3 月 25 日(水)、午前 9 時より 502 会議室にて事務局会。 

                        4 月 20 日(月)、午後 7 時より 701 会議室にて全体会。 

 

                                   （終了時刻 21 時 00 分） 


